



## El Carnaval en Río de Janeiro

El carnaval de Río de Janeiro continúa siendo un gran desconocido entre el gran público mundial. Muchos podrán pensar que no, porque todos los años en los noticiarios pasan imágenes de los fastuosos desfiles de las escuelas de samba, el mayor espectáculo efímero creado por el hombre a lo largo de su historia; sin embargo, la fiesta en la calle, los *blocos* de carnaval, la extroversión, la interacción humana, es el verdadero carnaval carioca y ese carnaval no sale en las imágenes televisivas. Por eso, en las puertas de estas fechas, vamos a viajar al auténtico carnaval de Río, al carnaval que hacen los cariocas para ellos y para quienes los visitan, contaremos sus vericuetos y, como no, disfrutaremos también del lujo que proporcionan las escuelas de samba, como la *Estação Primeira de Mangueira*, de una manera absolutamente informal, como es el propio carnaval.



Carlos Javier Castro Brunetto